

Samedi 27 janvier 2024

Manifestation des agriculteurs dans les Bouches-du-Rhône Point de situation n°2, 17h30

Levée progressive des fermetures sur le réseau autoroutier.

A l'issue de leur rencontre avec Christophe Mirmand, préfet des Bouches-du-Rhône, les manifestants ont annoncé lever le blocage de l'aire du Merle sur **l'autoroute A54**. L'évacuation et le nettoyage du site sont en cours par les agriculteurs en lien avec le gestionnaire.

ASF (Autoroutes du Sud de la France), la Dirmed (Direction Interdépartementale des Routes Méditerranée) et les services de l'Etat, vont effectuer ensuite un diagnostic rapide de sécurité pour permettre la réouverture dans les meilleurs délais si les conditions sont réunies.

A proximité, des points de congestion se retrouvent sur la **RD113** en raison d'un barrage filtrant mis en place par certains agriculteurs qui ont quitté l'aire du Merle.

L'autoroute A 51 devrait quant à elle, rouvrir entre 22h et minuit en fonction des opérations de remise en état nécessaires.

Concernant les manifestations envisagées lundi 29 janvier, un point précis vous parviendra dans les prochaines heures.

Mais il est une nouvelle fois recommandé pour le début de semaine :

- De différer tout déplacement non indispensable,**
- De privilégier les transports en commun,**
- De privilégier le télétravail, si possible.**